
Entra nel vivo l’estate della
Terrazza  degli  Iblei  a
Melilli
Si  entra  ufficialmente  nella  seconda  parte  del  cartellone
degli  eventi  dell’Estate  a  Melilli,  Villasmundo  e  Città
Giardino.
Un programma ricco già da giovedì 1 agosto con il cinema
all’aperto in Piazza Giovanni Paolo II a Città Giardino dove
verrà proiettato il film “Cado dalle Nubi” con Checco Zalone,
i  laboratori  creativi  per  bambini  nella  frazione  di
Villasmundo e le finali di calcio a 5 delle categorie Junior e
Open del Trofeo di San Sebastiano a Melilli. Giornata dedicata
allo sport anche venerdì 2 Agosto con il torneo Over 40 in
Piazza San Sebastiano e la finale Over/Under 13 a Villasmundo.
Sabato 3, a Melilli nel salotto di Piazza Rizzo, si terrà la
finale regionale dell’85° concorso di Miss Italia.
Fine settimana successivo dedicato invece al connubio “Arte e
Musica”  con  la  terza  edizione  del  Rodeo  Dance  in  Piazza
Paternò Castello a Villasmundo, frazione che vedrà anche la
manifestazione dei “Giochi Senza Quartiere” dal 21 al 23.
La “Terrazza degli Iblei” è terra di Sagre e si parte con la
terza  edizione  della  Sagra  da  Ginistredda  in  Piazza
Risorgimento a Villasmundo con Giuseppe Castiglia, il 17, e
Manlio Dovì, domenica 18.
Ci spostiamo a Città Giardino con la Sagra di San Bartolomeo,
in concomitanza con la festa Patronale, in cui nel piazzale
parrocchiale  ci  sarà  un’esplosione  di  “sapori”  grazie  ai
manicaretti che vedono protagonisti nella preparazione gran
parte della Comunità della frazione. L’appuntamento, previsto
per sabato 24, sarà il preludio per uno dei grandi nomi di
questa estate, Bianca Atzei, reduce dal nuovo disco di inediti
1987.
Piazza Papa Giovanni Paolo II a Città Giardino avrà il suo
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clou, domenica 25, con la partecipazione di Clementino.
Si torna a fine mese nella Terrazza degli Iblei con la Regina
delle Sagre, la storica Pititti, Pititteddi e Liccumarei.
Piazza  San  Sebastiano  ospiterà  la  manifestazione
“gastronomica” giunta, ormai, alla XVII edizione in cui gli
avventori  dal  30  agosto  all’1  settembre  saranno  allietati
dagli sketch de “I Soldi Spicci” (il 30) e Carmelo Caccamo –
domenica 1 – intervallati dal Mago Plip e le sonorità etno-
funk in chiave “mediterranea” dei QBeta.
La Terrazza degli Iblei quindi, teatro di gastronomia, cabaret
e musica, una strada tracciata “quella del connubio grandi
eventi  e  percorsi  gastronomici  con  l’obiettivo  di  far
riscoprire i vecchi sapori del territorio, coinvolgendo per
intero  tutto  il  nostro  territorio,  Melilli,  Villasmundo  e
Città Giardino” – dice il sindaco di Melilli Giuseppe Carta -
Un percorso, quindi, che, unito ai nostri grandi appuntamenti,
quali il Natale, A Festa i Maju e il Carnevale dei Vicoli
Stretti,  dia  continuità  di  offerta  turistica  e  renda  la
Terrazza degli Iblei un luogo che soddisfi tutte le esigenze”.

Nasce  il  gruppo  consiliare
del Mpa a Canicattini Bagni
I consiglieri comunali Domenico Mignosa, Claudia Monteforte e
Jaqueline  Sipala  hanno  costituito  un  gruppo  consiliare  e
aderiscono al MPA, che vede quale rappresentante provinciale
Giuseppe  Carta.  “Confermiamo  con  lealtà  e  convinzione  la
fiducia nei confronti della attuale maggioranza e del nostro
Sindaco Paolo Amenta – a comunicarlo con una lettera inviata
al  Comune  di  Canicattini  Bagni  è  il  referente  del  gruppo
Domenico Mignosa – L’ultimo periodo ci ha visti impegnati ad
evitare il dissesto finanziario del nostro Comune, con un
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esito positivo che non era affatto scontato. Occorre adesso
una  politica  di  rilancio  dell’azione  amministrativa  per
rendere migliore Canicattini Bagni. Il mio augurio è che tutte
le forze politiche, pur nelle diverse e legittime posizioni,
abbiano a cuore unicamente il bene di tutti i concittadini,
mettendo da parte personalismi, interessi egoistici, che ben
poco hanno a che vedere con il progresso della nostra città”,
conclude.
“Grande amicizia e stima ci legano da anni ai consiglieri,
apprezzatissimi professionisti e appassionati di politica. –
sottolineano il leader dell’MPA nella provincia di Siracusa
Giuseppe Carta e il commissario provinciale Roberto Di Mauro –
Al neogruppo consiliare auguriamo di lavorare con lo spirito
di collaborazione che alberga nel MPA.”

L’Istituto  comprensivo
Aurispa di Noto è salvo. Il
sindaco:  “Abbiamo  tutelato
gli interessi della comunità”
L’Istituto comprensivo Giovanni Aurispa, di Noto, è salvo. A
comunicarlo è il sindaco, Corrado Figura, con un video sui
canali social. “Questa mattina è uscita la sentenza che dà
ragione al comune di Noto. Abbiamo vinto il ricorso contro la
decisione  regionale  di  accorpamento  dell’istituto  Giovanni
Aurispa  con  gli  istituti  Maiore  e  Melodia”,  commenta
soddisfatto  il  primo  cittadino  netino.
“Il  decreto  assessoriale  aveva  ribaltato  il  provvedimento
della conferenza provinciale che manteneva l’istituto Aurispa,
così come ottenuto dall’Amministrazione Comunale”, ricorda il
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sindaco.
“Oggi è un giorno importante, perché è la dimostrazione che
c’è un’Amministrazione e un sindaco che tutela gli interessi
dei propri concittadini e delle famiglie. Abbiamo tutelato
l’istituto  comprensivo  Aurispa  e  abbiamo  protetto  gli
interessi degli studenti. Un grazie particolare agli avvocati
che hanno difeso il comune di Noto”.

Conclusi i festeggiamenti in
onore  di  Santa  Venera,
patrona di Avola
Si sono conclusi i festeggiamenti dedicati alla Patrona di
Avola,  Santa  Venera.  Domenica  sera,  dopo  la  processione
religiosa, si è tenuto il concerto in piazza con la Banda di
Avola e il tenore Salvo Guastella e lo spettacolo pirotecnico.
E’  tornato  anche  il  video  mapping  “tra  culto  città  e
tradizione”  proiettato  proprio  sulla  chiesa  dedicata  alla
Patrona. Il classico concerto del lunedì è stato suddiviso in
un doppio appuntamento: prima il live dei Gemelli Diversi e
poi il Party time 90 dance show in piazza Umberto I.
Una grande festa a cielo aperto, migliaia di persone sono
accorse per il concerto del gruppo musicale pop rap italiano
composto da Thema e Strano, che ha coinvolto il pubblico con
celebri hit come “Mary”, “Un attimo ancora”, “Fotoricordo”.
Dopo l’esibizione dei Gemelli Diversi è stato il momento del
Party anni ’90, una festa dalle venature nostalgiche che ha
fatto  ballare  persone  di  ogni  età.  “Tanta  partecipazione,
coinvolgimento e entusiasmo – dice il sindaco Rossana Cannata
– che vede premiare il lavoro della mia amministrazione nella
promozione  e  valorizzazione  delle  nostre  tradizioni  e

https://www.siracusaoggi.it/si-sono-conclusi-i-festeggiamenti-in-onore-di-santa-venera-patrona-di-avola/
https://www.siracusaoggi.it/si-sono-conclusi-i-festeggiamenti-in-onore-di-santa-venera-patrona-di-avola/
https://www.siracusaoggi.it/si-sono-conclusi-i-festeggiamenti-in-onore-di-santa-venera-patrona-di-avola/


identità”.

“Banda  dell’escavatore”  in
azione a Pedagaggi: preso di
mira l’Ufficio Postale
La “banda dell’escavatore” torna in azione, questa volta a
Pedagaggi, e come è accaduto a Lentini qualche notte fa, non
porta a termine il proprio intento criminale.
I  malviventi  hanno  preso  di  mira  l’Ufficio  Postale  di
Pedagaggi.  Con  un  escavatore,  hanno  tentato  di  sfondare
l’ingresso  della  sede,  con  l’obiettivo  di  introdursi
all’interno e di portare via il denaro contenuto nelle casse.
Qualcosa,  tuttavia,  sarebbe  andato  storto.  Nel  tempo  a
disposizione, i ladri non sarebbero riusciti ad accedere negli
uffici e hanno, quindi, preferito dileguarsi prima dell’arrivo
delle forze dell’ordine, facendo perdere le proprie tracce.
Sul posto, i carabinieri, a cui sono affidate le indagini. Gli
inquirenti  starebbero  visionando  proprio  in  queste  ore  le
immagini raccolte dagli impianti di videosorveglianza della
zona, per ricostruire l’esatta dinamica del tentato furto e
per risalire all’identità dei responsabili. Anche nel caso
della  gioielleria  del  centro  di  Lentini  presa  di  mira  la
settimana  scorsa,  un  problema  all’escavatore  ha  fatto
desistere i malviventi, che anche in quel caso hanno scelto di
fuggire. Gli episodi di questo genere, che si susseguono con
una certa frequenza negli ultimi mesi, stanno determinando un
clima di preoccupazione tra i cittadini e , ancora più, tra
gli operatori commerciali della zona nord della provincia di
Siracusa.
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Un’ambulanza per tre comuni,
la  FSI-USAE:  “Territori
scoperti,  rivalutare  le
scelte con urgenza”
Anche  quest’anno,  come  accaduto  nel  2023,  riemerge  la
problematica  questione  del  collocamento  dell’ambulanza  nel
periodo turistico, dal 1° agosto al 31 ottobre, presso il
comune di Portopalo. Il Segretario Territoriale FSI-USAE di
Siracusa e Coordinatore Regionale Sicilia Sanità Privata FSI-
USAE, Renzo Spada, non ci sta a questa situazione.
Una  momentanea  soluzione  è  stata  comunicata  dall’Asp  di
Siracusa nei giorni scorsi, la quale prevede la presenza sul
territorio di Portopalo di un’ambulanza del 118, autorizzata
dall’assessorato  alla  salute,  disponendo  una  turnazione  a
settimane alterni con i messi delle postazioni di Buscemi e
Buccheri.
“L’Asp proclama la presenza di un’ambulanza medicalizzata a
Portopalo, il che non rispecchia la reale situazione attuale
in cui c’è già carenza di medici nelle postazioni permanenti.
Inoltre,  da  considerare  anche  l’enorme  disagio  che  viene
creato ai dipendenti in servizio presso tali postazioni, che
vengono dislocati a Portopalo con l’ambulanza per andare a
svolgere il turno di lavoro e che devono così percorrere tra i
70 e 140 km, mentre per il normale sevizio percorrerebbero
solo massimo 30 km.”
“Non si comprende come ad un anno esatto si ripresenti lo
stesso problema dello scorso anno e come non si sia trovata
una soluzione a tale criticità, investendo ad esempio in mezzi
e risorse umane nel collocamento di dipendenti e ambulanze
appositamente dedicate alla copertura del territorio e che
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invece si sia cercata per l’ennesima volta una soluzione tappa
buchi  che crea disagi considerevoli sia alla popolazione dei
paesi  montani  che  si  trovano  cosi  privi  di  servizio  di
emergenza  sia  ai  dipendenti  che  devono  sostenere  lunghe
percorrenze e costi moltiplicati per trovarsi sul posto di
lavoro”,  sottolinea  la  Segreteria  Territoriale  FSI-USAE
Siracusa.
“Si ritiene di dover rivalutare il tutto con urgenza per la
tutela dei dipendenti e dei cittadini. Chiediamo pubblicamente
l’ impegno del presidente SEUS e delle  Assessore Regionale 
alla salute Sicilia, sua Eccellenza il Prefetto e le parti
coinvolti  ed  un  incontro  Ufficiale  viste  le  notevoli
apparizioni pubbliche da Slogan che lo stesso Presidente SEUS
si impegna a Presenziate lodando i Dipendenti per l’ impegno
costante ma a tutto ciò devono seguire i fatti e non gli
slogan”.

Lentini. Sfondano la vetrina
con  un  escavatore,  tentato
furto in gioielleria
Hanno  utilizzato  un  grande  escavatore  per  distruggere  la
vetrina di una gioielleria i malviventi che a Lentini, in
pieno centro, hanno preso di mira un esercizio commerciale di
via  Garibaldi,  via  centrale  del  comune  del  triangolo
agrumicolo.  Il  furto  non  è  stato  portato  a
compimento,probabilmente a causa di un “imprevisto” che ha
costretto alla fuga i ladri. L’escavatore- questo il problema-
si sarebbe inceppato subito dopo aver sfondato la vetrina.
Le modalità sono le stesse utilizzate in precedenti furti
perpetrati nel territorio. Un dato che acuisce il clima di
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preoccupazione che serpeggia tra i commerciali lentinesi, che
invocano una maggiore sicurezza sul territorio ed una più
incisiva presenza delle forze dell’ordine.
Difficile immaginare che nessuno, nella notte, si sia accorto
dell’arrivo  dell’escavatore  e  che  le  operazioni  si  siano
svolte in silenzio.
Le indagini sono affidate ai carabinieri.

Iniziati  i  lavori  di
riqualificazione  in  piazza
Crispi ad Avola
Sono iniziati questa mattina i lavori per rendere più decorosa
e accogliente l’area di Piazza Crispi, zona Cappuccini, ad
Avola.  Si  prevede  la  realizzazione  di  un  nuovo  tappeto
anticaduta  e  il  ripristino  e  la  collocazione  dei  giochi
vandalizzati,  al  fine  di  offrire  un  ambiente  sicuro  e
piacevole  per  i  bambini  e  le  famiglie.  “La  nostra
amministrazione – dichiara il sindaco Rossana Cannata – è
impegnata  a  migliorare  la  qualità  della  vita  in  tutta  la
città,  senza  trascurare  nessun  quartiere.  Con  costanza  e
dedizione, stiamo lavorando per riqualificare spazi pubblici,
piazze e centri di aggregazione che rappresentano punti di
incontro fondamentali per famiglie, giovani e anziani. Questo
intervento rientra nella nostra più ampia politica del fare,
che mira a garantire che ogni angolo di Avola sia un luogo
accogliente e vivibile”. La riqualificazione dell’area giochi
di Piazza Crispi è solo uno dei numerosi progetti in corso per
trasformare la città in un esempio di decoro e vivibilità.
“Invitiamo  tutti  i  cittadini  –  conclude  –  a  partecipare
attivamente alla cura e al rispetto dei beni comuni, affinché
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i nostri sforzi congiunti possano continuare a dare frutti
duraturi. Continueremo a lavorare incessantemente per Avola e
per il benessere di tutti i suoi abitanti”.

Avola  celebra  Santa  Venera,
entrano  nel  vivo  i
festeggiamenti
Entrano nel vivo i festeggiamenti dedicati alla Patrona di
Avola,  Santa  Venera.  Domenica  sera,  dopo  la  processione
religiosa, concerto in piazza con la Banda di Avola e il
tenore  Salvo  Guastella  e  lo  spettacolo  pirotecnico.  Torna
anche  il  video  mapping  “tra  culto  città  e  tradizione”
proiettato  proprio  sulla  chiesa  dedicata  alla  Patrona.  Il
classico concerto del lunedì sarà suddiviso in un doppio,
imperdibile appuntamento: prima il live dei Gemelli Diversi e
a seguire il Party time 90 dance show in piazza Umberto I.
Spazio anche per i più piccoli e le famiglie ad Avola Antica
con il laboratorio circense martedì 30 luglio a cura di Raw
Sicily e appuntamento sportivo con il torneo di padel “Santa
Venera” al lungomare Pertini. Domenica 4 agosto regata storica
e processione a mare, per l’Ottava, del simulacro della Santa,
con partenza dal nuovo porto di Falaride. “Siamo sempre tra
cantieri e lavori pubblici, ma adesso viviamo al meglio la
nostra festa, la nostra patrona, gli eventi estivi ad Avola –
dice il sindaco Rossana Cannata – andiamo avanti sempre con la
politica del fare in questa estate calda, che ad avola è fatta
anche di luce e santità”.
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Diga Val d’Anapo: “Trasferiti
i lavoratori che rivendicano
i loro diritti”, la denuncia
della Filcams
“La  risposta  di  Enel  Green  Power  alle  rivendicazioni  dei
lavoratori e della Filcams Cgil sembra essere il trasferimento
di  quanti  hanno  denunciato  criticità  e  rappresentati  dal
sindacato, peraltro con luogo e mansioni indefinito”.
Durissima la denuncia del sindacato di categoria, che segue da
tempo  una  vertenza  mirata  a  “ricordare  l’importanza  della
reintroduzione  dell’obbligo  solidale  per  le  stazioni
appaltanti  private  così  come  promosso  dai  referendum
recentemente depositati dalla CGIL di Maurizio Landini. Da
mesi  -ricorda  il  sindacato-  affianchiamo  i  lavoratori
guardiadighe che presterebbero il proprio servizio per 90 euro
circa in turni da 24 ore consecutive, presso l’ appalto Enel
Green Power della centrale Anapo e lo ha fatto palesando tutte
le rimostranze agli enti pertinenti”. La Filcams Cgil punta
l’indice contro “un modus operandi, quello messo a punto da
Enel Green Power, unico in Italia, nascondendo la polvere
sotto  il  tappeto  senza  limitare  realmente  i  rischi  per  i
lavoratori che orbitano all’interno dei propri siti”.
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